

Enrique Ojeda Vila, director general de la Casa de América desde septiembre de 2021.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla, ingresa en la Carrera Diplomática en 1994.

Ha sido embajador de España en la República de Chile, el Estado Plurinacional de Bolivia y la República de El Salvador, además de otros destinos diplomáticos en las embajadas de España en el Reino Unido, Guatemala, Bolivia y el consulado general de España en Nueva York.

También fue director general de Cooperación Autonómica en el Ministerio de Política Territorial, secretario general de Acción Exterior de la Junta de Andalucía y director de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo.